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1 Em dezenove de junho de dois mil e vinte e três, os membros do Colegiado do Mestrado 
2 Profissional em Administração do Programa de Pós-Graduação em Administração, do 
3 ICHS/UFF/VR, reuniram-se ordinariamente, através de videoconferência às 14h00m, 
4 para a realização da nonagésima sétima reunião ordinária do Colegiado. Dentre os 
5 membros, participaram, em ordem alfabética, os seguintes professores: André Ferreira, 
6 Marcelo Gonçalves do Amaral, Márcio Moutinho Abdalla, Raphael Jonathas da Costa 
7 Lima e Ualison Rébula de Oliveira. Participaram também a representante discente 
8 Marcela Sayumi de Souza Ito, a estagiária Regiane Gomes e a técnica-administrativa 
9 Thamires Paredes. O Coordenador, professor Márcio Moutinho Abdalla, iniciou a reunião 

10 destacando os pontos da pauta: 1) Aprovação da ata da reunião anterior; 2) Aprovação 
11 de ata ad referendum;3) Aprovação de bancas de defesa; 4) Homologação de resultado 
12 de banca de defesa; 5) Homologação de resultado de banca de qualificação; 6) 
13 Formalização da representação discente no Colegiado; 7) Criação de comissão para 
14 revisão do Regimento e demais documentos do PPGA; 8) Formação da comissão eleitoral 
15 (consulta eleitoral coordenação do PPGA); 9) Apresentação preliminar do Repositório de 
16 Produtos Tecnológicos (RepTec); 10) Atualização sobre a proposta de evento 
17 comemorativo de 10 anos do programa; 11) Informes da RASI; 12) Informes da 
18 Coordenação; 13) Assuntos gerais. Ponto 1 – Aprovação da ata da reunião anterior: 
19 foi aprovada por unanimidade a Ata da nonagésima sexta (96ª) Reunião, realizada no 
20 dia quinze de maio de dois mil e vinte e três. Ponto 2 - Aprovação de ata ad referendum: 

21 foi lida e aprovada a ata ad referendum, expedida no dia doze de junho de dois mil e vinte 
22 e três, referente a realização da banca de qualificação do discente Cláudio José dos Reis. 
23 Ponto 3 - Aprovação de bancas de defesa: foi submetida a análise da plenária a 
24 realização das seguintes bancas de defesa: a) Anderson Moreira Pinto, que será realizada 
25 no dia seis de julho de dois mil e vinte e três e composta pelos professores: André Ferreira 
26 (orientador - UFF), Márcio Moutinho Abdalla (titular interno – UFF), Thiago Borges Renault 
27 (titular externo - UFRRJ), Ualison Rébula de Oliveira (suplente interno – UFF) e Márcia 
28 Cova (suplente externo – UFRRJ); b) Vanessa Lúcia de Souza Lima, que será realizada 
29 no dia seis de julho de dois mil e vinte e três e composta pelos professores: André Ferreira 
30 (orientador - UFF), Márcio Moutinho Abdalla (titular interno – UFF), Alexandre da Silva 
31 Adão (IF Sudeste/MG), Ualison Rébula de Oliveira (suplente interno – UFF) e Márcia 
32 Cova (suplente externo – UFRRJ); c) Roberson de Oliveira Rampinelli, que será realizada 
33 no dia três de julho de dois mil e vinte e três e composta pelos docentes: Raphael 
34 Jonathas da Costa Lima (orientador – UFF), André Ferreira (titular interno – UFF), João 
35 Assis Dulci (titular externo – UFJF), Márcio Moutinho Abdalla (suplente interno – UFF) e 
36 Marina de Carvalho Cordeiro (suplente externo – UFRRJ). Todas as bancas de defesa 
37 foram aprovadas por unanimidade. Ponto 4 - Homologação de resultado de banca de 
38 defesa: foi submetido a análise o resultado da banca de defesa do discente Vinícius 
39 Amaral Guimarães realizada no dia vinte e quatro de maio de dois mil e vinte e três. O 
40 Prof. Raphael, que orientou o discente, informou que o aluno foi aprovado sem restrições 
41 e que realizou uma boa defesa. O resultado foi homologado por unanimidade. Ponto 5 - 
42 Homologação de resultado de banca de qualificação: foi submetido à análise o 
43 resultado da banca de qualificação do discente Cláudio José dos Reis, realizada no dia 
44 dezesseis de junho de dois mil e vinte e três e composta pelos professores Joysinett 
45 Moraes da Silva (orientadora - UFF), Robson Moreira Cunha (titular interno – UFF) e 
46 Sandra Regina Holanda Mariano (titular interno – UFF). O aluno foi aprovado sem 
47 restrições e o resultado foi homologado por unanimidade pela plenária. Ponto 6 – 
48 Formalização da representação discente no Colegiado: o professor Márcio salientou 
49 sobre a necessidade e importância da representação discente no colegiado e agradeceu 
50 as alunas Marcela Sayumi de Souza Ito e Letícia Medeiros, que se dispuseram a participar 
51 como titular e suplente, respetivamente. A plenária aprovou por unanimidade a integração 
52 das discentes no colegiado. Ponto 7 - Criação de comissão para revisão do Regimento 
53 e demais documentos do PPGA: o Prof. Márcio salientou sobre a necessidade da 
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54 revisão do Regimento Interno do PPGA e outras normas, como o Credenciamento e 
55 Descredenciamento de Docentes. Tais atualizações contribuirão para o bom andamento 
56 do APCN e do programa em geral, e para executá-las será necessária a criação de uma 
57 comissão. Após breve discussão sobre o tema, os professores André Ferreira, Márcio 
58 Moutinho Abdalla e Marcelo Gonçalves do Amaral se dispuseram a compor a referida 
59 comissão. Ponto 8 - Formação da comissão eleitoral (consulta eleitoral coordenação 
60 do PPGA): o professor Márcio destacou a necessidade de se pensar na formação de uma 
61 comissão eleitoral, já que o mandato de sua chapa, juntamente com o professor André 
62 Ferreira, se encerra em dezembro do ano corrente. Como ambos pretendem se 
63 candidatar à reeleição, não poderão fazer parte da aludida comissão. Neste sentido, o 
64 professor Marcelo sugeriu o envio de um e-mail a todos os docentes do programa para 
65 lembrá-los desta demanda e verificar o interesse e disponibilidade. Então, ficou definido 
66 que os professores serão comunicados e a formação da comissão será discutida na 
67 próxima reunião do colegiado. Ponto 9 - Apresentação preliminar do Repositório de 
68 Produtos Tecnológicos (RepTec): o Prof. Márcio apresentou a interface do RepTec, 
69 que funcionará como repositório de produtos tecnológicos. Apresentou também o 
70 template para cadastro dos produtos. Então, o professor Ualison sugeriu que a entrega 
71 deste template preenchido com os dados do produto tecnológico se torne uma das 
72 exigências para que o aluno possa solicitar o diploma, e ficou acordado que esta sugestão 
73 será discutida futuramente. Além disso, o professor Márcio ressaltou que continua 
74 trabalhando para a atualização do site do programa. O professor Marcelo ressaltou ser 
75 importante para a internacionalização do programa, a apresentação do site também em 
76 inglês. Ponto 10 - Atualização sobre a proposta de evento comemorativo de 10 anos 
77 do programa: o Prof. Márcio informou que o evento comemorativo de 10 anos do 

78 programa continua sendo programado e é provável que ocorra no final do mês de agosto. 
79 O professor Marcelo sugeriu a realização de  mesas redondas no Vírgula HUB  de 
80 Inovação. A plenária teve uma breve conversa acerca do evento e decidiu que o tema 
81 será abordado novamente na próxima reunião do colegiado, a fim de captar novas ideias 
82 e trazer atualizações sobre sua realização. Ponto 11 – Informes da RASI: o professor 
83 Marcelo informou que a edição de setembro está com cinco trabalhos aprovados e 
84 praticamente montada, porém preferiram publicar com seis. Informou ainda que está 
85 preparando o relatório do quarto ano à frente da editoria da RASI. O Prof. Ualison, que 
86 assumiu a edição da RASI no início de junho, agradeceu ao professor Marcelo por todo o 
87 auxílio concedido no processo de transição, informou ter submetido o projeto de extensão 
88 da RASI e realizou uma breve apresentação deste. Informou que atualmente conta com 
89 dez editores associados e que pretende realizar um treinamento com os docentes que 
90 estão ingressando agora. O professor Ualison informou ainda que a ideia é que cada área 
91 da RASI possua um editor associado. Ponto 12 – Informes da Coordenação: o Prof. 
92 Márcio informou os seguintes itens: a) Política e comissão de autoavaliação – esboçou a 
93 política de autoavaliação e a apresentará em uma próxima reunião, onde a comissão de 
94 autoavaliação também deverá ser formada; b) Power BI: o professor André ressaltou que, 
95 continua trabalhando no desenvolvimento da ferramenta que utilizará o Power BI para a 
96 obtenção de dados de maneira mais rápida e precisa e apresentará as aplicações em 
97 uma próxima reunião; c) Pesquisa com docentes – foram obtidas dez respostas muito 
98 boas e interessantes, adiante será realizado um workshop para discutir as ideias 
99 captadas; d) Questionário egressos – o período para as respostas do questionário para 

100 feedback de egressos está em andamento; e) Revisão de ementas – o professor André 
101 salientou que está trabalhando, juntamente com a estagiária Regiane, na revisão das 
102 ementas das disciplinas do programa; f) APCN do doutorado - o Prof. André informou que 
103 a elaboração do APCN está caminhando bem, que a redação do documento está bem 
104 redigida e que já foram recebidas treze de cartas de apoio, o que é de suma importância 
105 para o êxito do APCN; g) Turma regular 2023 – o edital foi publicado e o período de 
106 inscrições se inicia no dia vinte e seis de junho; h) Edital SEEDUC – está tudo 
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107 encaminhado e agora é preciso aguardar a assinatura do contrato pela SEEDUC; i) SPPA 
108 UFMT – salientou sobre a realização do seminário na UFMT no mês corrente e informou 
109 que os alunos estão sendo direcionados em como proceder; j) CASI 2023 – o período de 
110 submissões deverá ser aberto no mês de julho. Ponto 13 – Assuntos gerais: não houve 
111 nenhum assunto geral. Sem mais a ser tratado, deu-se por encerrada a reunião às 15h e 
112 30min e eu, Thamires Domingos Paredes, Assistente em Administração, lavrei a presente 
113 ata, que após lida e aprovada, será assinada digitalmente por mim e por todos os 
114 membros presentes do Colegiado. 
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